

5年 学年便り 9月号

令和6年 9月 2日



一宮市立富士小学校

TEL 28-8725



2学期が始まります



夏休みが終わり、2学期が始まりました。2学期は、一年で最も長い学期であり、大きく成長できる時期でもあります。さまざまな活動を通して、最高学年となる力を身につけてほしいと思います。10月には運動会があります。

運動会を通して自分の役割を果たし、協力することの大切さ、すばらしさを学んでほしいと思います。練習では、児童の安全に配慮し、熱中症対策として休憩や水分補給をこまめにおこないます。

まだまだ残暑が続きますが、体調管理に気を付けながら、いい2学期のスタートを切ることができるよう担任一同努めてまいります。2学期も引き続き、学校活動へのご理解とご支援をよろしくお願いいたします。

出校日の様子



運動会について



9月の終わり頃から運動会の練習が始まります。暑い中での練習になると思われるため、お茶と汗ふきタオルを持たせてください。水筒だけでは足りない場合は、ペットボトルも持たせていただいても構いません。また、体操服・赤白帽子も、毎日持たせていただくと助かります。赤白帽子のあご紐が取れていないか、緩んでいないか、記名されているかの確認も、宜しくお願いいたします。

*運動会 10月19日(土) 当日
10月22日(火) 運動会予備日
10月21日(月) 運動会代休日



詳細と参観案内は、9月末配付予定です。

※ 月行事については、「行事予定・下校時刻予定表」でご確認ください。本校 Web ページにも掲載します。

<http://www2.schoolweb.ne.jp/weblog/index.php?id=2310158>